

「日本センチュリー交響楽団 オーケストラ公演」

日付:10月1日 会場:御杖小学校



-----プログラム-----

1. オープニング歌劇『カルメン』より前奏曲
2. 校歌斉唱・楽器紹介
3. オーケストラの曲を聴いてみよう！
歌劇『カヴァレリア・ルスティカーナ』より間奏曲
～休憩～
4. 指揮体験コーナー 「ハンガリー舞曲 第5番」
5. オーケストラの伴奏で歌おう！ 「ビリーブ」
6. 手拍子でオーケストラと共演しよう 「Clip beat Clap！」
7. 迫力のオーケストラサウンドを体験しよう！ 交響詩『はげ山の一夜』

1 番の『カメルン』の曲は誰もが知っている、前奏曲にふさわしい迫力のある曲でした。

2 番の校歌斉唱では、御杖小・中学校それぞれの校歌をオーケストラが演奏してくださいました。
楽器紹介では、**金管楽器**、**木管楽器**、**打楽器**の各パートに分かれて、いろんな曲を演奏してくださいました！
中にはサザエさんやあたりまえ体操など楽しい曲もありました。

そして、**前半最後**に『カヴァレリア・ルスティカーナ』というおしとやかな曲を演奏してくださいました。
きれいな演奏で、少し眠くなりました。

～休憩～

4 番の指揮体験コーナーでは御杖小学校の男子 2 人がオーケストラの前に立ち、「ハンガリー舞曲 第5番」を演奏してくださいました。

5 番では、会場全員で「ビリーブ」をオーケストラに合わせて歌いました。

6 番の「Clip beat Clap!」では元気なお兄さんが出てきて、手拍子の執りかたを教えてもらってから、みんなで手を叩いてオーケストラと共演しました。

最後にはとても迫力のある『はげ山の一夜』を演奏してくださいました。

最後にふさわしいとても大きな音で感激しました。

～全体を通しての感想～

- ・自分も参加してオーケストラと共演できてうれしかったし、楽しかったです。
 - ・私はきれいな音色や迫力のある音で感激しました。
 - ・めったに聞けない演奏をそばで聴けてとてもうれしかったです。